

Reflexión del video

29 de agosto de 2024

Creo que el cambio comienza por mí misma. Esto implica: Mantenerme actualizada sobre las últimas investigaciones y mejores prácticas en educación inclusiva, especialmente en lo que respecta a autismo, TDAH y otras neurodiversidades. Desarrollar una profunda empatía por las experiencias únicas de cada niño, Estar dispuesta a adaptar mis métodos de enseñanza y el entorno del aula para satisfacer las necesidades de todos los estudiantes.

Me comprometo a: Crear un ambiente seguro y acogedor: Donde todos los niños se sientan valorados y aceptados, independientemente de sus diferencias. Incluso antes de comenzar a trabajar como educadora, puedo ampliar mis conocimientos sobre temas relacionados con la educación inclusiva.